
Leichte Sprache

Die Stiftung Liebenau ist bunt

Bei der Stiftung Liebenau gibt es viele unterschiedliche Menschen.
Die betreuten Menschen sind sehr unterschiedlich.
Und auch die Mitarbeitenden sind verschieden. 
Alle von ihnen sind aber einzigartig.

Gleiche Fragen verbinden die Menschen
Jeder Mensch stellt sich selbst Fragen.
Es sind Fragen nach dem Sinn vom Leben.
Es gibt Fragen nach dem eigenen Glück. 
Alle wollen auch Anerkennung bekommen.
Und die meisten Menschen wollen selbst etwas bewirken.
Jeder beantwortet solche Fragen und Themen anders.
Genau das macht eine bunte Gemeinschaft aus. 
Die Unterschiede machen eine Gesellschaft reicher.
Eine gute Gemeinschaft gibt es nur durch die Unterschiede.
Das sagt Janina Loh.
Sie ist Vorsitzende vom Ethik-Komitee bei der Stiftung Liebenau.

Menschen mit Behinderungen stärken
Für Menschen mit Einschränkungen haben früher oft andere entschieden.
Heute stärkt man Menschen mit Einschränkungen direkt.
Dadurch sind sie sicherer.
Dann erreichen sie aus eigener Kraft etwas. 
Das Fachwort für die Stärkung kommt aus dem Englischen.
Es heißt: Empowerment.
Man liest: Empauer-ment.
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Aus unterschiedlichen Kulturen
Menschen bei der Stiftung Liebenau kommen aus vielen Ländern.
Das Berufsbildungswerk begleitet unterschiedliche junge Menschen.
Nam kommt zum Beispiel aus Vietnam. 
Er ist Auszubildender im Haus der Pflege in Opfenbach.

Die eigene Kultur prägt die Menschen sehr. 
Kulturelle Themen sind auch in der St. Lukas-Klinik wichtig.
Mit kulturellem Wissen kann man die Patienten besser verstehen. 
Damit kann man den Patienten besser helfen.

In den Häusern von der Liebenau Schweiz pflegt man alte Menschen.
Viele Mitarbeitende kommen aus anderen Ländern.
Sie müssen die alten Menschen gut verstehen.
So bekommen sie gute Pflege.

Alle haben die gleichen Fragen
Auch in ihrer Religion sind Menschen sehr einzigartig. 
Egal welcher Religion sie angehören.
Aber die Fragen sind für alle Menschen fast die gleichen:
Es sind Fragen nach dem Sinn, nach dem Glück und der Erfüllung.

Fit für Unterschiede
Mitarbeitende in der Stiftung Liebenau sollen Diversität lernen. 
Diversität ist ein anderes Wort für Unterschiedlichkeit.
Dafür gibt es ganz unterschiedliche Kurse. 
Diese Kurse machen die Mitarbeitenden fit. 
Dann kommen sie mit den vielen Unterschieden gut klar.
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